

投稿年月日	平成 27 年 9 月 4 日	投稿者	市外在住
ご意見・ご提案 内 容	<p>地域おこし協力隊の活動に期待しています。外からの観点で気付く南島原市の良さは必ずあると思います。</p> <p>7 人のうち HP を立ち上げられていらっしゃるの、広報誌の情報によるとわずかにお 1 人だけのようです。地域と連携して情報発信していくはずなのに、どこで情報発信されるのでしょうか？ と疑問を持ちました。</p> <p>とある地域おこし協力隊では、「時間のある時にブログを更新してください」と言われ、「時間がある」＝「暇だ」と思われてしまうので、なかなかブログが更新出来ない。そこで、トップダウンで「ブログを更新することも業務です」と指示を出してもらった。という例もあるようです。</p> <p>彼らが日々何を行い、どういう成果を出しているのか、出そうとしているのか、その辺を毎日とは言いませんが、週に 1 回程度更新して情報発信できる場(HP でもブログでも)をトップからの指示で設けたらいかがでしょうか。</p>		
回 答	<p>この度は、貴重なご意見を頂きまして有り難うございます。</p> <p>南島原市では、本年 5 月に 6 名、6 月に 1 名、合計 7 名の地域おこし協力隊を採用いたしております。</p> <p>現在、地域おこし協力隊の活動情報については、フェイスブックを利用し、発信をいたしております。</p> <p>これまでは、地域や関係団体との関係構築を重点に活動を実施しており、頻繁に更新はできていない状況ではございますが、ご提案いただいております、トップダウンでの更新作業等、参考にさせていただき、多くの人に南島原市地域おこし協力隊や地域情報を知っていただけるよう、情報発信を行なっていきたいと考えております。</p> <p>今後も本市の地域振興のため、ご意見をいただければ幸いです。今後ともよろしく願いいたします。ありがとうございました。</p> <p>【フェイスブックページ：南島原市地域おこし協力隊】 https://www.facebook.com/minamishimabarakyouryokutai</p>		
担当課	企画振興課・商工観光課		